

## ABSTRAK

Saidah Shofiyah. 2021. **“Pengembangan Media Pembelajaran *Powtoon* Pada Mata Pelajaran Matematika Di Kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo”**. Skripsi. Universitas Islam Lamongan.

Pengembangan Media *Powtoon* pada pembelajaran Matematika materi jarak, waktu, dan kecepatan di kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo. Berdasarkan beberapa hal diantaranya adalah: (1) kegiatan pembelajaran belum menggunakan media yang inovatif (2) kegiatan belajar mengajar berpusat pada buku paket yang terlalu monoton. Mengatasi permasalahan yang ada di dalam kegiatan pembelajaran maka diperlukan media pembelajaran yang tepat. Oleh karena itu peneliti pada penelitian ini mengembangkan media pembelajaran *powtoon* yang berisi materi tentang jarak waktu dan kecepatan. Media ini dapat membuat anak lebih aktif dan belajar, karena tampilan *powtoon* ini berupa video animasi. Penelitian ini dilakukan di kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo dengan jumlah 20 siswa. Tujuan penelitian ini adalah 1) menghasilkan produk berupa media pembelajaran *powtoon* pada Mata pelajaran Matematika di kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo. 2) mengetahui tingkat kemenarikan media pembelajaran *powtoon* pada Mata pelajaran Matematika di kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo. Penelitian ini, menggunakan model pengembangan ADDIE yang terdiri dari lima Langkah pelaksanaan penelitian dan pengembangan yaitu: 1) Analisis (*Analyze*); 2) Perancangan (*Design*); 3) Pengembangan (*Development*); 4) Implementasi (*Implementation*); 5) Evaluasi (*Evaluation*). Berdasarkan Hasil penilaian kelayakan media pembelajaran *powtoon* ditunjukkan dari hasil penilaian validasi ahli materi 90.0%, ahli media 97,15%, ahli bahasa 89,58%, hasil uji coba pengguna dari 2 guru Matematika mendapatkan nilai rata-rata sebesar 92,85% dan 91,07%, dan hasil penilaian kemenarikan di tunjukan dari hasil uji coba perorangan 98,33%, uji coba kelompok kecil 82,08%, dan uji coba operasional 99,25%, sehingga dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran *powtoon* terbukti valid dan menarik untuk siswa kelas V MI Muhammadiyah 05 Tegalrejo.

**Kata Kunci:** Media Pembelajaran, *Powtoon*, Pembelajaran Matematika.